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会場 井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

主な意見

2月18日(土)10:30〜PTAとの懇談会　(特活室) 
2月22日(水)10:00〜定例会

○CSだよりについて…各委員に原稿依頼1/31〆切。8/31教員との懇談会は研修部でまとめて原稿作成。アンケートは
山中先生が原稿作成。PTAとの懇談会2/18は写真と見出しを入れる。

○CSアンケートについて…保護者あてのウェブアンケートは送信済み。1/23に紙ベースのアンケートの配布は1/30〆
切とする。12月にアンケート実施の計画が、今月になってしまったのは残念である。、

○いおぎ丸から…１年凧作り1/20 実施。今後の予定は、 絵手紙・バリアフリー・点字・馬頭琴・お箏鑑賞 ▪︎3/5(日)セ

ンターまつりで土曜クラブお箏とお囃子の舞台発表といけばなの展示があります。

1、会長・校長挨拶
2、授業観察(いおぎアートフェスタ)
3、定例会
〈授業観察報告〉
〈報告事項〉○児童•学校の様子について　 ○いおぎ丸から
〈協議事項〉○CSアンケートについて　○CSだよりについて　○PTA役員との懇談会について○その他
〈学校関係者評価委員会〉○学校経営計画•報告•学校関係者評価について　○区教育調査の結果と課題及び学校の
取組について　○その他

○PTAとの懇談会について…2/18土曜日10:30〜運営委員会後に行う。テーマは、ICTの各家庭での使い方。

○学校経営計画•報告•学校関係者評価について…コロナでできなかったことができるようになってきている。CS委員か
らの意見を2/10までにまとめて送る。それをまとめたものを元に学校関係者評価委員会を開く。

○その他…杉並区本の帯アイデア賞で2人表彰された。こういった表彰も、朝会などでみんなにお知らせすると意欲も
高まるのでは。

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 1月21日(土）9時30分〜12時30分

○区教育調査の結果と課題及び学校の取組について…回答数は保護者271、児童450。６年生の保護者、児童ともに
肯定率が低い。保護者で低いのが学校評価、小中一貫、特別支援など。６年児童は学級経営•個別最適な学び(指導の
個別化)が低い。友達との人間関係作りや自分の自己実現が安心、安全にできる学級作りのためには児童と担任の関
わり方が大事。この調査結果を活かすためには、改善策を具体的に示し、指導方法の工夫・改善や具体的な取り組み
を考えていかなければならない。担任一人で抱えこまずに、全職員の意見交換や組織的な取り組みが必要だ。

開催場所　 井荻小学校　校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、二村委員、岩渕委員、澤地委員、中谷委員、嶋
田委員、佐野委員、会田委員

出席者（学校）小瀧副校長

○児童、学校の様子…安心安全な学級作りは大幅に荒れることはなく、６年は卒業に向けてしっかりやっていってい
る。子どもたちが主体的な授業を目指しているが、先生の指導力が上がらないと実現できない。令和5年度から給食が
民間委託となる。

○いおぎアートフェスタ見学の報告
・高学年がアートを考える→低学年が時間内に作れるものかプレゼンする→話し合いが成長につながると思う。
・異学年交流により、高学年と低学年の繋がりも生まれ、そのやりとりがとても大事なことだと思う。
・大人に褒められたりすることがとてもやる気に繋がり自主性が生まれる基になる。
・先生が一人の子にかかり切りになってしまって、全体を見ていない場面があった。一人ひとりに声かけしたり褒めたり
することを増やしてほしい。

様式２


